

STARS EN HERBE...

Dimanche 8 novembre, à 14h45, nous nous sommes rassemblés devant la grange aux dîmes. Après le concert des adultes nous sommes rentrés sur la scène pour chanter. Nous avons interprété Yellow submarine, All together now, Hello, goodbye. Les spectateurs ont applaudi. Après nous, c'était le tour de l'école Charcot. Au début j'avais le trac et une fois que nous avons démarré, cela allait mieux. C'était superbe.

Lisa

Dimanche après midi à 14h45, à la Grange aux Dîmes, c'était le Festival Beatles. Nous avons préparé des chansons des Beatles : Hello Good Bye, Yellow submarine et All together now. Nous étions sur scène et quand on a commencé à chanter j'avais le trac. Mais je me suis concentrée et je n'avais plus peur. Après avoir fini de chanter nous sommes sortis avec plein d'applaudissement dans le dos. J'étais fière de moi, et je voudrais bien recommencer !

Juliette

Super, le festival Beatles ! La classe de CM2 et nous avons chanté Hello goodbye, Yellow submarine et All together now. Et si je devais le refaire, je le referais : cette expérience était formidable. J'avais mal au ventre... Il y avait plus de 200 personnes pour nous applaudir.

Lou